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A Sua Excelência o Senhor

José Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer a construção de redutores de velocidade (lombadas) na Rua Antônia Taveira

Bessa, próximos e nos dois sentidos da passagem molhada do Bairro Carvão.

A Vereadora abaixo assinado submete à apreciação da Douta Mesa, para que seja

discutida e submetida ao esclarecido Plenário, a seguinte proposição.

Requer a Chefe do Poder Executivo, Senhora Marianna Almeida Nascimento, a

construção de redutores de velocidade (lombadas) na Rua Antônia Taveira Bessa, próximos e

nos dois sentidos da passagem molhada do Bairro Carvão.

JUSTIFICATIVA:

A construção de redutores de velocidade na passagem molhada do Bairro Carvão

é uma medida necessária e urgente para garantir a segurança dos pedestres e dos motoristas

que trafegam pela região. Essa passagem é frequentemente utilizada como rota de tráfego

intenso, principalmente nos horários de pico, o que aumenta o risco de acidentes. Além disso, a

passagem molhada é consideravelmente estreita e não conta com uma estrutura adequada para

a passagem de veículos em alta velocidade, o que torna a situação ainda mais perigosa. Os

veículos que transitam pela região cruzam um pelo outro em alta velocidade, o que pode levar a

acidentes graves.

A instalação de lombadas é uma solução simples e eficaz para reduzir a velocidade

dos veículos que transitam na área, proporcionando maior segurança para todos os envolvidos.

Além disso, a construção desses dispositivos não exige grandes investimentos financeiros ou

mudanças significativas na infraestrutura da região.
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Portanto, a construção de redutores de velocidade na passagem molhada do

Bairro Carvão é uma medida que visa garantir a segurança dos moradores e usuários da região,

considerando a estreiteza da via e o tráfego intenso de veículos. É por isso que solicitamos o

apoio da Chefe do Poder Executivo para viabilizar essa importante iniciativa.

Sala das Sessôes da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 17 de março de

2A23.

Fra Aires Nunes
Vereadora Bolinha
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